

## 162 MRSA Untersuchung als Pflicht in Krankenhäusern

Antragsteller\*in: Nathalie Konias

Thema: NRW – Land der Bürgerinnen und Bürger

### Details

In den Krankenhäuser des Landes verpflichtend bei Aufnahme jedes Patienten auf MRSA Keime testen.

### Begründung

Bis zu 15.000 Patienten sterben jedes Jahr in deutschen Krankenhäusern an multiresistenten Erregern. Krankenhäuser sollten in Zukunft alle Patienten bei der Aufnahme auf solche Keime testen. Bisher machen das manche Häuser freiwillig. MRSA kommt aber ein besonderer Stellenwert zu, weil man ihre Einschleppung in die Krankenhäuser relativ leicht verhindern kann. Vorbeugung bekommt hier also einen besonderen Stellenwert. (Ob das nun unter NRW Natürlich und ökologisch gehört, weiss ich nicht :)